



LES LYONNAIS
AU
COLLÈGE DE JUILLY

XVII^e et XVIII^e siècles

(suite (1))



PARMI les dix-neuf Lyonnais, dont nous avons, dans un premier article, esquissé les biographies, seize seulement appartiennent en réalité au XVII^e siècle. Encore nos compatriotes ont-ils attendu vingt-cinq ans avant de se décider à quitter leur bonne ville. Le premier d'entre eux n'entre à Juilly qu'en 1663, les quinze autres s'échelonnent par petits groupes de deux au plus, à des intervalles presque réguliers, pendant les trente-sept dernières années du siècle. Et cependant, dès cette époque, on compte par centaines les Dauphinois, les Provençaux, les Bordelais, les Allemands et les Anglais.

On a pu remarquer aussi que ces enfants, sauf le mar-

(1) Voir la *Revue du Lyonnais* de Mai 1900.